

# NOS DEJAN SIN FUTURO

## HAY

MÁS PARO MÁS RECORTES  
MÁS EMPOBRECIMIENTO  
MENOS PROTECCIÓN SOCIAL

## CULPABLES

## HAY SOLUCIONES



# 14N

## HUELGA GENERAL

tarea de todos



# "El 14 de noviembre se celebrará la primera huelga general ibérica de la historia"

**La huelga en España y Portugal podría coincidir con otros países, como Grecia.**

**"Hay más paro, se ha abandonado a nuestros jóvenes a su suerte, hay más pobreza, se reducen las prestaciones por desempleo y las ayudas a los más desfavorecidos, se desmantela la educación y la sanidad y no hay ninguna perspectiva de remontada económica".**

El secretario de Comunicación de CCOO, Fernando Lezcano, ha anunciado esta mañana que el sindicato ha tomado la determinación de convocar una huelga general para el próximo 14 de noviembre. "Será la primera huelga general ibérica de la historia", al coincidir la huelga en España y Portugal, destacó.

"Hay más paro, se ha abandonado a nuestros jóvenes a su suerte, hay más pobreza, se reducen las prestaciones por desempleo y las ayudas a los más desfavorecidos, se desmantela la educación y la sanidad y no hay ninguna perspectiva de remontada económica", argumentó el secretario de Comunicación de CCOO para justificar la convocatoria.

En declaraciones a los medios de comunicación, Lezcano explicó que el paro se enmarca en la jornada de movilización convocada por la Confederación Europea de Sindicatos (CES) con el objetivo de que se modifiquen las políticas económicas que emanan de la UE y que aplican los gobiernos de sus estados. "Después de dos años y medio de políticas de austeridad todos los países que las padecen están peor que antes", afirmó. "No podemos aguantar más, el fracaso de esas políticas está más que demostrado", aseveró.

Según el secretario de Comunicación confederal de CCOO, la huelga en España y Portugal podría coincidir con las de otros países, como Grecia, y anticipó que será "masiva" ya que los sindicatos están cargados de razones para convocarla. En su opinión, además, la convocatoria supone un salto cualitativo "espectacular" a nivel de coordinación sindical en el ámbito europeo.

Al cierre de esta Gaceta Sindical estaba por celebrarse la reunión de la Cumbre Social en la que CCOO y UGT trasladarán la decisión de convocar la huelga general.

# NOS DEJAN SIN FUTURO

# HAY

MÁS PARO MÁS RECORTES  
MÁS EMPOBRECIMIENTO  
MENOS PROTECCIÓN SOCIAL

# CULPABLES HAY SOLUCIONES



**14N**  
**HUELGA  
GENERAL**  
**tarea de todos**



# "El referéndum reivindica la dignidad de las y los ciudadanos"

**Puedes firmar la petición a través de la web [www.exigimosunreferendum.org](http://www.exigimosunreferendum.org) o en las hojas de firmas que encontrarás en las sedes de CCOO.**

**En la citada web, puesta en funcionamiento por la Cumbre Social, encontrarás además la carta al presidente del Gobierno exigiendo un referéndum e información sobre la Comisión Promotora Proreferéndum.**

El paraninfo de la Universidad Complutense de Madrid acogió el lunes la presentación de la Comisión Promotora del Referéndum promovida por la Cumbre Social, que integra a más de 150 organizaciones. En el acto se encontraban numerosos representantes de los ámbitos de la cultura, la universidad y el sindicalismo.

La presentación del acto estuvo conducida por el periodista de El País, Santiago Carcar, que hizo referencia a las y los trabajadores que están peleando por su futuro, en relación al ERE que pretende realizar este periódico y en el que proponen despedir a 150 personas "a pesar de obtener beneficios".

Carlos Berzosa, catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Complutense de Madrid, denunció "el problema no está en la austeridad, sino en un mercado que se ha impuesto sobre las políticas de los Gobiernos por lo que la democracia está secuestrada".

Berzosa animó a la ciudadanía a reivindicar la dignidad y la participación en la vida política mediante un referéndum, "somos ciudadanos que hemos perdido nuestra capacidad de decidir, mientras los Gobiernos hacen lo contrario de lo que decían que iban a hacer". "Hay otra política que pasa por establecer prioridades en el gasto público, dándole prioridad a la investigación, la educación y la salud", al tiempo que denunció la falta de una política fiscal y de lucha contra el fraude.

Por su parte, el periodista Máximo Pradera mostró su rechazo "ante un Gobierno que actúa como si los votos obtenidos en las elecciones fueran un cheque en blanco para hacer y deshacer en libertad" y tras hacer un paralelismo entre la situación actual y el "Contubernio de Múnich" exigió la convocatoria de un referéndum ya que éste supone "elegir entre el dinero y la libertad". "Vamos a decidir siempre la libertad porque hasta lo dicen los liberales, que de la libertad viene el dinero".

Las intervenciones concluyeron con la lectura, por parte de Almudena Grandes, de la carta remitida al presidente del Gobierno para exigirle la convocatoria de una consulta popular ante el "flagrante incumplimiento del contrato electoral establecido entre el PP y sus votantes" ya que "el 20 de noviembre (fecha de las últimas elecciones generales) nadie pudo pronunciarse sobre el abaratamiento del despido, sobre la individualización de las relaciones laborales, sobre los recortes en educación, sanidad y servicios..".

Además, la Comisión se ampara en el artículo 92.1 de la Constitución española, que establece que: "Las decisiones políticas de especial trascendencia podrán ser sometidas a referéndum consultivo de todos los ciudadanos". "Nadie puede extrañarse de que pidamos al Gobierno que usted preside que convoque un referéndum en el que la ciudadanía pueda expresar libremente su

## EXIGIMOS UN REFERENDUM!

FIRMA LA PETICIÓN

### Comisión Promotora Proreferéndum

**Marina Subirats.** Catedrática de Sociología de la Universidad Autónoma de Barcelona.

**Carlos Berzosa.** Catedrático Economía Aplicada de la Universidad Complutense de Madrid.

**Almudena Grandes.** Escritora.

**Federico Mayor Zaragoza.** Presidente de la Fundación para una Cultura de Paz. Ex Director General de la UNESCO.

**Ramiro Pinilla.** Escritor.

**Carlos Jiménez Villarejo.** Jurista. Ex Fiscal anticorrupción.

**José Antonio Martín Pallín.** Magistrado Emérito Tribunal Supremo.

**Victoria Camps.** Filósofa y Catedrática de Universidad.

**Antonio Martín Artiles.** Catedrático de Sociología de la Universidad Autónoma de Barcelona.

**Vicenç Navarro.** Sociólogo y politólogo. Catedrático de Políticas Públicas de la Universidad Pompeu Fabra.

**Julio Aróstegui.** Historiador. Catedrático Emérito de Historia Contemporánea de la Universidad Complutense de Madrid.

**Rosa Torres Pardo.** Pianista.

**Fanny Rubio.** Escritora y Catedrática de la Universidad Complutense de Madrid.

**Ángel Bahamonde.** Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad Carlos III.

**Rosa María Capel.** Historiadora. Profesora Titular de Historia de la Universidad Complutense de Madrid.

**Máximo Pradera.** Periodista

**Rosa María Artal.** Periodista

opinión sobre si éste es el camino a seguir para superar la crisis", afirma.

Esta iniciativa de sensibilización y movilización social pretende llegar a todos los rincones del país y para ello participarán activamente las orga-

nizaciones que integran la Cumbre Social, que llegará a los centros de trabajo, las universidades, los centros de formación profesional, centros sanitarios, centros de mayores, centros integrados de los servicios sociales...

# Los sindicatos europeos convocan una jornada de movilización para el 14 de noviembre

**Los objetivos de la Jornada son expresar a los gobiernos nacionales y a los responsables de las instituciones de la UE el más absoluto rechazo de las políticas de austeridad y reformas estructurales que, con distinto grado de intensidad, se están aplicando en la gran mayoría de los Estados de la Unión; y transmitir que el movimiento sindical europeo tiene alternativas ante los gravísimos problemas económicos, sociales y políticos que vive Europa y que están poniendo en serio riesgo la propia existencia de la UE.**

El Comité Ejecutivo de la Confederación Europea de Sindicatos (CES), reunido en Bruselas esta semana, ha decidido por unanimidad llamar a todas sus organizaciones afiliadas en todos los países de Europa a que realicen, el próximo 14 de noviembre, una Jornada de Acción y Solidaridad. Las formas que adoptará la Jornada serán diversas: huelgas, manifestaciones, concentraciones y otras acciones sindicales que puedan tener impacto y visibilidad.

Los objetivos de la Jornada son expresar a los gobiernos nacionales y a los responsables de las instituciones de la UE el más absoluto rechazo a las políticas de austeridad y reformas estructurales que, con distinto grado de intensidad, se están aplicando en la gran mayoría de los Estados de la Unión. Al mismo tiempo se pretende transmitir que el movimiento sindical europeo tiene alternativas ante los gravísimos problemas económicos, sociales y políticos que vive Europa y que están poniendo en serio riesgo la propia existencia de la UE. En particular, la CES considera urgente la rectificación de las políticas de austeridad por otras que coloquen la promoción del crecimiento económico y del empleo y la solución de la crisis de las deudas soberanas de los Estados como primeras prioridades.

El absoluto fracaso de las políticas de austeridad, aplicadas desde hace dos años y medio, no admite dudas. El último organismo internacional en corroborarlo es el Fondo Monetario Internacional, por más que sus responsables caigan en la contradicción de proclamarlo al tiempo que como miembros de la troika imponen con dureza a los países rescatados las mismas recetas que critican.

Las consecuencias de las políticas de austeridad y reformas estructurales son, en todos los países en donde se aplican: recesión, aumento del desempleo, incremento



**La CES considera urgente la rectificación de las políticas de austeridad por otras que coloquen la promoción del crecimiento económico y del empleo y la solución de la crisis de las deudas soberanas de los Estados como primeras prioridades.**

**Las políticas de austeridad y reformas estructurales son ya insoportables por injustas y fracasadas.**

de la pobreza y la desigualdad, reducción de salarios y pensiones, recortes profundos a los derechos laborales y sindicales y debilitamiento -o anulación- de la negociación colectiva y el diálogo social, deterioro profundo de las prestaciones sociales y de los servicios públicos fundamentales -como la educación y la sanidad-, etc. En suma: desmantelamiento del Modelo Social Europeo y deterioro grave de la cohesión social y política de la UE y de muchos de sus Estados.

CCOO y UGT consideran, lo mismo que la CES, que las políticas de austeridad y reformas estructurales son ya insoportables por injustas y fracasadas.

En la convocatoria de la Jornada del 14 de noviembre, el Ejecutivo de la CES ha querido subrayar también que la solidaridad es el elemento esencial de la cohesión de las naciones y de la UE y del propio movimiento sindical. Por eso en todas las acciones que se realicen, en particular en aquellos países menos golpeados por la crisis, la solidaridad con las y los trabajadores de Grecia, Portugal, España, Irlanda y todos los demás países del Sur y el Este en situación más crítica tendrá una dimensión importante.

## SOCIEDADES MERCANTILES CLM

## Los datos desmienten una vez más a la consejera de Empleo

Carmen Casero se esfuerza todos los días por enmascarar la realidad, pero el Gobierno Cospedal no hace nada para cambiarla.

Ante la difusión por parte de la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, de datos tergiversados sobre la evolución de la creación y disolución de Sociedad Mercantiles en Castilla-La Mancha, os informamos de los facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE):

Sociedades Mercantiles creadas en el mes de agosto en Castilla-La Mancha: 176. Esto supone un 15,38% menos que el mes anterior.

Desde el mes de enero de 2012 hasta agosto de este mismo año, el número de sociedades creadas en Castilla-La Mancha es de 1.924. En el mismo periodo de 2011 se crearon un 0,5% más.

En cuanto a las Sociedades Mercantiles disueltas en CLM, en agosto fueron 33 y desde enero a agosto de 2012 ya son 394; mientras que en el 2011 y, para ese mismo periodo, se disolvieron sólo 247. Es decir, se han destruido un 59,51% más (147).

Lamentablemente, los datos desmienten una y otra vez a la consejera de Economía y Empleo. Sus animosos esfuerzos por enmascarar la realidad resultan patéticos. Pero la lástima es que el Gobierno Cospedal no haga esfuerzo ninguno para actuar sobre esa realidad con iniciativas para incentivar la actividad económica, para sostener y alentar la creación de tejido productivo y empresarial en la región; para favorecer la creación de empleo; para atender a las personas que no lo tienen.

¡Síguenos!

@ccooclm  
Jóvenes Ccoo Clm  
castillalamancha.ccoo.es

## Desde 2009 la región no tenía saldo migratorio negativo

# CLM arroja en los nueve primeros meses un saldo migratorio negativo de -12.843

**En nuestra región se sigue destruyendo empleo y aumentando las migraciones a otros lugares para buscar alternativas de trabajo. No se están viendo los efectos de los recortes llevados a cabo por el Gobierno de Cospedal, salvo la expulsión de capital humano, la destrucción de empresas y la falta de creación de empleo.**

11.787 personas se han tenido que ir de la región en lo que llevamos de año para buscar alternativas de futuro fuera. Sigue aumentando el número de personas que se marchan frente a las que fijan su residencia aquí, según refleja el Análisis de los Flujos Migratorios realizado por CCOO CLM. Nuestra región ha registrado en los primeros nueve meses de 2012 un saldo migratorio negativo (-12.843 personas). El saldo es negativo tanto en los flujos en relación al extranjero (-4.509 personas) como en los flujos respecto a otras comunidades autónomas de nuestro país (-8.334 personas).

Queda demostrado que los recortes del Gobierno autonómico no fomentan la creación de empleo ni ofrecen alternativa a las y los desempleados, quienes tendrán que buscar solución a sus problemas en otros lugares. De las 110.000 personas sin ningún tipo de prestación, un porcentaje muy elevado tendrá que hacer las maletas y buscarse el porvenir lejos de esta región.

Mientras tanto, el Ejecutivo de Dolores de Cospedal se empeña en señalar que la situación está mejorando y que nuestra región "es el caldo de cultivo para emprendedores", -cuando la realidad es que cada vez existe una mayor fuga de capital humano e intelectual de nuestras provincias-. Estas afirmaciones evidencian el desconocimiento del mercado laboral por parte del Gobierno regional.

### MIGRACIONES EXTERIORES

En migraciones exteriores se ha pasado de un saldo positivo en 2009 y 2010, entre las 1.546 y 2.297 personas, a un saldo positivo de tan sólo 63 en 2011, hasta llegar al saldo negativo en los tres primeros trimestres de 2012 de -4.509 personas.

El saldo migratorio es negativo en todas las provincias, salvo en Cuenca (saldo positivo de 87 personas). Ciudad Real y Toledo son las provincias con mayores saldos negativos.

El mayor saldo negativo lo arroja el colectivo de extranjeros (-4.008), que supone un 88,90% del total.

Respecto al colectivo nacional este año han emigrado de nuestra región 1.022 personas frente a las 522 que se han empadronado en Castilla-La Mancha. Esto supone un 8,67% del total de personas que han emigrado.

Las mujeres españolas que emigran de 503 superan a las que fijan su residencia aquí (252), es decir, un 99,52% más.



### SALDO MIGRATORIO INTERAUTONÓMICO

Desde el 2009, éste es el primer año que tenemos saldo negativo (-8.334), es decir, se va más gente de nuestra comunidad que la que viene de otras comunidades. La evolución en estos últimos años había sido decreciente, pasando de un saldo positivo de +7.486 en 2009 a tan sólo +271 en 2011, pero siempre positivo.

### SALDOS MIGRATORIOS INTERPROVINCIALES

A nivel provincial, todos los saldos han pasado a ser negativos. En el 2011 Guadalajara y Toledo mantenían un saldo migratorio interprovincial positivo y en lo que va de 2012 todas las provincias han aumentado sus saldos negativos.

Puedes consultar el Análisis de los Flujos Migratorios en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)

## CCOO CLM ante el Día de las Mujeres Rurales

# No es un día para celebraciones

**Por mucho que el Gobierno de Cospedal se empeñe en organizar festejos varios, no es un día para celebrar, sino para reivindicar y protestar contra las políticas de los Gobiernos regional y estatal que abandonan a las mujeres rurales a su suerte y no hacen otra cosa que incrementar la brecha de desigualdad entre sexos.**

Castilla-La Mancha es una comunidad autónoma eminentemente rural, con el 59,6% de su población residiendo en municipios de menos de 20.000 habitantes. Resulta evidente la importancia de esta parte de la población y por ende también de las mujeres rurales cuya aportación es crucial en muchos sentidos para la vida socio-económica de los pueblos de nuestra región.

Sin embargo, este año nada tienen que celebrar las mujeres rurales en el día dedicada a ellas, por mucho que el Gobierno de M<sup>a</sup> Dolores de Cospedal se empeñe en organizar festejos varios. Los motivos son obvios: las mujeres rurales se encuentran aún más afectadas, si cabe, por las equivocadas políticas neoliberales de recorte social del Gobierno regional y estatal que sus congéneres.

En primer lugar cabe mencionar el recorte brutal en políticas de igualdad. En el presupuesto del año 2012 ya vimos menguada la partida dedicada a igualdad en más del 41%. En el presupuesto para el año 2013 vemos como se reduce en otro 10%. Tiene por consecuencia, por ejemplo, el funcionamiento más que precario o el cierre directo de centros de la mujer, especialmente en municipios más pequeños. Queda patente que el Gobierno de M<sup>a</sup> Dolores de Cospedal considera las políticas igualdad como políticas de segunda o tercera categoría.

Sin embargo, la cuestión no acaba aquí. Está demostrado que la batería de recortes en educación, sanidad, servicios públicos y sociales tiene un impacto de género negativo, es decir, afecta más negativamente a las mujeres. Este efecto es aún mayor para las mujeres rurales con la precarización de muchos de estos servicios de por sí insuficientes en los municipios pequeños. En este sentido, no es casual la lucha valiente e insistente de las madres de Cañada del Hoyo (Cuenca) en contra del cierre de su



**Las mujeres rurales se encuentran aún más afectadas, si cabe, por las equivocadas políticas neoliberales de recorte social del Gobierno regional y estatal, que sus congéneres**

escuela rural. Además, una parte importante del empleo destruido por los recortes feroces del Gobierno regional en educación, sanidad y los servicios públicos en general fue empleo femenino. No en vano, la tasa de paro femenino en Castilla-La Mancha ha escalado por encima del 30% con el Ejecutivo de Cospedal.

Mención especial merecen además los recortes en dependencia. Ante la falta de empleo femenino y de servicios adecuados en el ámbito rural, muchas mujeres han optado por encargarse del cuidado de sus familiares dependientes, cobrando la modesta prestación de poco más de 500€ que se percibe a estos efectos. De este modo, el 94% de estas cuidadoras familiares son

mujeres, muchas de ellas del ámbito rural. Con el reciente decreto de reforma de Ley de Dependencia, el Estado dejará de pagar las cotizaciones de las cuidadoras familiares que les servían para completar periodos cotizados y acceder a una pensión de jubilación. La misma prestación bajará además un 15% como mínimo, dejando a estas mujeres en una situación aún más precaria.

En definitiva, este año el Día de las Mujeres Rurales no es un día de celebración. Es un día de reivindicación y protesta contra las políticas de los Gobiernos regional y estatal que abandonan a las mujeres rurales a su suerte y no hacen otra cosa que incrementar la brecha de desigualdad entre hombres y mujeres.

**¡Síguenos!**

@ccoolm

Jóvenes Ccoo Clm

castillalamancha.ccoo.es



CCOO apoyó la convocatoria estudiantil, respaldada por la Confederación de Padres y Madres más representativa de nuestro país, contra los recortes en la enseñanza pública. En la foto, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, y el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco, junto a varios jóvenes de CCOO, se sumaron a la manifestación del miércoles en Toledo.

## Alumnos y familias en defensa de la Enseñanza Pública

# La comunidad educativa se rebela contra los recortes

## Padres y estudiantes han impartido al ministro Wert y al consejero Marín un master práctico de Educación para la Ciudadanía

Por primera vez en la historia de nuestra democracia, las organizaciones mayoritarias de alumnos y de padres de la enseñanza pública, con el apoyo explícito de los sindicatos de docentes, han protagonizado una semana de lucha contra los recortes salvajes que está sufriendo en nuestro país el sistema público de enseñanza.

La semana de lucha incluyó tres jornadas de huelga, las dos primeras –martes y miércoles– convocadas por el Sindicato de Estudiantes y la tercera, convocada también por la Confederación Española de Asociaciones de Padres (CEAPA).

Tanto el ministro Wert como nuestro consejero de Educación, junto con otros ‘portavoces’ del PP, salieron en tromba para criminalizar la huelga y a sus convocantes y para tachar de radicales izquierdistas a los padres preocupados por la educación de sus hijos. Hasta hubo uno que llegó a compararlos con ETA. Por su parte, nuestra presidenta aprovechó para inaugurar un colegio privado.

Los argumentos jurídicos (tan alambicados como insostenibles) y las declaraciones tremendistas de los políticos ‘populares’ y de sus medios afines para tratar de desmovilizar a los alumnos y a sus familias –e incluso de estigmatizarlos con calificativos inaceptables– no surtieron efecto.

La huelga ha tenido un importante impacto, con ausencias muy numerosas en las aulas de toda España y también de Castilla-La Mancha, donde el Sindicato de Estudiantes calcula un seguimiento masivo.

Y ha tenido un importantísimo impacto social; ha supuesto un paso histórico y trascendente de cientos de miles de jóvenes, respaldados por sus padres y por gran parte de sus profesores, en defensa de la Enseñanza Pública y contra el sectarismo y el clasismo que personas como Wert y Cospedal quieren imponer; arrasando con Lo Público y negando el derecho a la educación de calidad a quienes carezcan de medios económicos.



## Éxito rotundo de la huelga de estudiantes

Durante los días 16, 17 y 18 de octubre, una mayoría aplastante de los estudiantes de Castilla-La Mancha, al igual que en el resto del Estado, han secundado la huelga de 72 horas convocada por el Sindicato de Estudiantes.

Durante estas tres jornadas los estudiantes han mostrado el clamor existente en la sociedad contra la política educativa del Partido Popular.

En Castilla-La Mancha, más del 80% de los estudiantes de secundaria han mostrado que no van a permitir que ni el Ministro Wert, ni el Consejero de Educación, Marcial Marín, desmantelen la educación pública.

Igualmente las manifestaciones que han transcurrido en Castilla-La Mancha durante las dos últimas jornadas de huelga han contado con la presencia de miles de estudiantes, padres y profesores en toda la región.

Si el Gobierno no retrocede, la lucha va a continuar.



# Cospedal deja pasar el plazo para acomodar los recortes en IT a las mejoras que permite el Real Decreto-Ley Estatual 12/2012

**CCOO instó la convocatoria inmediata de la Mesa General de Función Pública de la JCCM para acomodar a la normativa estatal los recortes impuestos por Cospedal en IT.**

**El pasado 12 de junio las federaciones del Área Pública de CCOO y de UGT, junto con la Federación de Sindicatos de Enseñanza y Sanidad (FSES), la USO, el SIC-GS y la Intersindical-CLM registraron más de 20.000 firmas de empleados públicos de la Administración autonómica contra los recortes en el complemento de Incapacidad Temporal que impuso y aplicó unilateralmente el Gobierno regional.**

La Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO registró el pasado jueves 11 de octubre un escrito dirigido al director general de la Función Pública, en el que reclamaba la convocatoria inmediata de la Mesa General de los empleados públicos de Castilla-La Mancha, con el fin de acomodar los recortes en el complemento de IT que nos impuso el Gobierno de Cospedal en el mes de marzo, a las mejoras que permite el Real Decreto Ley Estatual 12/2012.

Este Real Decreto establece en su disposición transitoria 15 un plazo de tres meses para realizar esta adecuación. Este Decreto Ley se publicó el 14 de julio, el plazo ya ha expirado sin que la Junta haya movido ficha, ni nos haya convocado para negociar estos márgenes de mejora que permite la Ley.

Le recordamos a Cospedal que el pasado 12 de junio las federaciones del Área Pública de CCOO y de UGT, junto con la Federación de Sindicatos de Enseñanza y Sanidad (FSES), la USO, el SIC-GS y la Intersindical-CLM registraron más de 20.000 firmas de empleados públicos de la Administración autonómica contra los recortes en el complemento de Incapacidad Temporal que impuso y aplicó unilateralmente el Gobierno regional.



Estos seis sindicatos constituyen la mayoría sindical en CLM, con más del 75% de la representación en la Mesa General de los empleados públicos de la Junta; que es el ámbito en el que se negocian las condiciones laborales de funcionarios, laborales, docentes y estatutarios de la Administración Autonómica.

Hasta la fecha, ninguno de ellos ha sido convocado por la presidenta regional para abordar ni el problema de los recortes en la IT, ni de los otros muchos recortes que se

les vienen aplicando a los empleados públicos de la JCCM, ni ninguna de las otras muchas cuestiones que les preocupan.

Las más de 20.000 firmas que se registraron en el mes de junio, ponían de manifiesto el malestar de los trabajadores ante estas medidas, y las absurdas situaciones que se han producido con estas medidas, como por ejemplo que un trabajador que se pone enfermo y lo hospitalizan deje de cobrar los tres primeros días de su sueldo, mientras que si a ese mismo trabajador se le pone un familiar enfermo, tendría derecho a un permiso retribuido de tres días. ¡Un verdadero despropósito!

Antes y después de recoger y registrar esas más de 20.000 firmas, el Área Pública de CCOO ha denunciado pública y reiteradamente esta medida, como lo hicieron en las Mesas Generales previas.

**Para más información:**

**[castillalamancha.ccoo.es](http://castillalamancha.ccoo.es)**



**¡Síguenos!**

## CCOO, UGT y CSICA rechazan los "inaceptables e inadmisibles" recortes que plantea Liberbank

El pasado martes se celebró en Madrid, en la sede de CECA, una reunión entre los sindicatos firmantes del Convenio Colectivo, CCOO, UGT y CSICA, y la Dirección de Recursos Humanos de Liberbank que expuso la necesidad de acometer un conjunto de medidas de reducción de costes de personal de tal magnitud, que sólo podemos calificarlas de "inaceptables e inadmisibles".

Este encuentro, se celebró con un carácter de preliminar respecto al inicio del periodo de consultas, según dispone la Disposición Adicional 2ª del convenio.

Nuestra réplica sindical de rechazo al plan presentado, fue rotunda y unitaria, dejando constancia de lo siguiente:

1.- Rechazamos rotundamente el plan inicial de ajuste presentado por la empresa, por ser desmesurado y desproporcionado, no estando ajusta-

do a otras medidas de adecuación similares adoptadas en el sector, por lo que en caso de no ser retirado, iniciaremos todas las medidas a nuestro alcance para impedir su aplicación.

2.- Exigimos que se nos de a conocer tanto el plan de viabilidad presentado al Banco de España, como todos los datos de balance, con el fin de contrastarlo a efectos de comprobar que se dan las causas económicas y productivas aducidas.

3.- Solicitamos, la presencia en la Mesa del resto de sindicatos existentes en Liberbank, para que se respete el principio de legalidad que debe regir en las reglas de la negociación colectiva.

4.- Reclamamos que la alta dirección de Liberbank, con el presidente a la cabeza, adecuen sus salarios al nivel de las empresas con ayudas o nacionalizadas por el FROB, así como la reducción de las dietas de OO.GG.

## Trabajadores de Tragsa se movilizan por la defensa de sus salarios y derechos

Trabajadores de Tragsa-Castilla-La Mancha se concentraron el lunes ante la sede de la empresa en Toledo para reclamar a la dirección de la misma que negocie y acuerde con la representación de los trabajadores medidas alternativas a las impuestas de forma unilateral en materia salarial y de derechos laborales y sindicales; así como todos los cambios anunciados por la empresa relacionados con la aplicación y cumplimiento del convenio colectivo en vigor.



La empresa, amparándose en el Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, recorta a los trabajadores un 7% sus salarios brutos, lo que equivale a quitarles la paga extra de Navidad, y suprime horas sindicales a los delegados y secciones sindicales de Tragsa.

FECOMA CCOO CLM no entiende esta postura mantenida por la empresa que sin contar con los representantes de los trabajadores decide imponer estos recortes, cuando durante la negociación del convenio colectivo vigente, que tuvo la oportunidad de hacerlo, no puso estas cuestiones encima de la mesa.

### Trabajadores de Administración de Justicia en Albacete se concentrarán todos los viernes

Los trabajadores del servicio público de la Administración de Justicia de la ciudad de Albacete, convocados por la Junta de Personal de esta provincia (CCOO, CSI-F, STAJ, UGT y JyP), se concentrarán todos los viernes, -han comenzado hoy-, para expresar su indignación y rechazo contra los recortes ya efectuados y los que se realizarán en un próximo futuro por el equipo ministerial dirigido por Alberto Ruiz Gallardón, que no sólo están socavando sus derechos como trabajadores, sino que, también, están deteriorando y debilitando el acceso de los ciudadanos a la Justicia.



# Hoy es noticia

CCOO de Castilla-La Mancha elabora a diario un **dossier de prensa** con la información laboral, económica y social más relevante en la región

¿Quiéres recibirlo en tu correo electrónico?

Ponte en contacto con nosotros en el correo

[envios@cm.ccoo.es](mailto:envios@cm.ccoo.es)

## CCOO denuncia irregularidades en las campañas agrícolas en Ciudad Real

**Trabajadores sin dar de alta, malas condiciones laborales, inaplicación del convenio colectivo, impagos de salarios...**



La Federación Agroalimentaria de CCOO de Ciudad Real denuncia la inaplicación del convenio colectivo, malas condiciones laborales y otras irregulares en el desarrollo de las campañas agrícolas. Numerosos trabajadores y trabajadoras se están dirigiendo a CCOO para denunciar irregularidades en la contratación, que no han sido dados de alta en la Seguridad Social, la no declaración de las jornadas reales realizadas, el impago de los salarios, -que en muchos casos son pactados y/o impuestos de antemano por debajo de lo marcado en el convenio colectivo-, o el exceso de intermediarios (hasta cinco) entre trabajador y propietario

Las necesidades económicas de las y los trabajadores y la situación de crisis actual no es excusa para que los empresarios no cumplan con la legislación vigente, para no aplicar el convenio colectivo. "Es inasumible que aprovechando la situación económica y el drama que sufren muchas familias, se actúe de esta forma tan desalmada con los trabajadores y trabajadoras agrarios", afirma Rafael Muñoz,

responsable de la Federación Agroalimentaria de CCOO de Ciudad Real.

Hay casos como los de temporeros a los que en la recolección de pimientos, efectuando su jornada de noche, se les han impuesto salarios de 30 euros por 11 horas de trabajo, por debajo de lo que establece el convenio colectivo que son cerca de 48 euros por 8 horas de trabajo. En otros casos, se ha llegado a cobrar a los propios temporeros 200 euros en concepto de Seguridad Social por adelantado.

Por otra parte, ante el comienzo de la temporada de caza, CCOO recuerda la necesidad y obligatoriedad de dar de alta en la Seguridad Social a todos los trabajadores que acudan a las monterías y ojeos relacionados con esta actividad. Se estima que la temporada de caza generará unos 11.000 jornales en Castilla-La Mancha, si bien, -denuncia el sindicato-, hay gran cantidad de fincas que no declaran tales jornadas, fomentando la economía sumergida en zonas dependientes de esta actividad económica.

## Limpiadoras Base Aérea y Maestranza de Albacete cumplen casi un mes de huelga

**El lunes y el jueves marcharon de madrugada durante cuatro horas para reclamar sus 10 nóminas.**

Las trabajadoras de la limpieza de la Base Aérea/Maestranza del Ministerio de Defensa en Albacete marcharon el lunes y el jueves en manifestación desde la carretera de Murcia a la Base Aérea y después por las calles de Albacete hasta la subdelegación del Ministerio de Defensa en la ciudad, para reclamar a Ecomed el pago de las 10 nóminas que les adeuda.

Las trabajadoras de Ecomed-Albacete cumplen ya casi un mes en huelga y multiplican sus acciones reivindicativas, sin que de momento ni Ecomed ni el Ministerio de Defensa den respuesta a su situación.

El responsable militar de la Base Aérea-Maestranza admite que el pliego de condiciones que regulaba la concesión del servicio de limpieza de la Base Área supone para la empresa adjudicataria un déficit mensual de alrededor de 6.000 euros.



De hecho, el lunes concluyó el periodo de presentación de ofertas para la nueva concesión del servicio, y pese a que el Ministerio ha incrementado el presupuesto en 8.000 euros mensuales, ninguna empresa ha presentado plica.

"Independientemente de cómo resuelva a futuro esta situación el Ministerio de Defensa, lo que no es admisible es que sean las trabajadoras las que estén financiando con sus nóminas el servicio que ellas mismas prestan", denuncia Maribel Cabañero, responsable de la Federación de actividades Diversas de CCOO-Albacete.

Las trabajadoras y sus familias están viviendo situaciones dramáticas. Hace un mes, decidieron no seguir trabajando y desde entonces están en huelga indefinida. Se han concentrado ante las puertas de su empresa y ante la Base Aérea; se han encerrado en la catedral de Albacete; se desplazaron a Murcia para manifestarse ante la sede central de Ecomed; y han marchado de madrugada durante cuatro horas, para llamar la atención sobre su situación.

CCOO insta a Ecomed y al Ministerio de Defensa a buscar la fórmula que consideren idónea para saldar de inmediato la deuda que mantienen con estas 50 trabajadoras y poner fin a su drama.

## Ante la noticia de la creación de 200 puestos de trabajo en un contac center en Toledo

### COMFIA-CCOO valora positivamente la noticia pero la considera insuficiente

Ante las noticias que están circulando sobre un acuerdo entre la Administración regional y una operadora de contac center que apunta a la posibilidad de creación de 200 puestos de trabajo de los que podría beneficiarse el colectivo de ex trabajadores de Teletech -actualmente en situación de desempleo tras la decisión de esta empresa de cesar su actividad en España-, COMFIA-CCOO valora positivamente este hecho, aunque considera que es claramente insuficiente para dar respuesta satisfactoria a la totalidad de las personas que integraban la plantilla de Teletech (más de 600 personas).

Desde la esperanza, y como una primera medida positiva que contribuya a paliar la situación provocada por el cierre de Teletech, hay que saludar el hecho de que las administraciones se hayan puesto manos a la obra para buscar alternativas al tremendo drama que viven todas las personas que se quedaron sin empleo el pasado verano.

Pero ni es suficiente ni debe quedarse aquí. Desde los distintos foros de interlocución que el sindicato mantiene abiertos, incluidos los de más alto nivel,

como ocurrió en la reciente entrevista entre la Presidenta Cospedal y el Secretario General de CCOO CLM, José Luis Gil, seguiremos insistiendo en que se promuevan las condiciones adecuadas para que las empresas del sector interesadas puedan aprovechar todo el capital humano que supone un colectivo formado y cualificado como es el que nos ocupa.

Respecto a los 200 puestos ofertados, esperamos y confiamos que los procesos de selección por los que se escojan a estas primeras personas estén abiertos a la totalidad del colectivo afectado por el cierre de Teletech, atendiendo a criterios transparentes y objetivos, y haciendo una especial incidencia en aquellos casos especialmente sensibles por su especial situación de vulnerabilidad y precariedad ante la situación de desempleo, como pueden ser familias con todos sus miembros en paro, familias monoparentales o con menores a su cargo y con especiales dificultades económicas.

Ya que la administración regional es en parte promotora de este acuerdo, esperamos que vele por que aquellos colectivos especialmente sensibles sean tenidos en cuenta.

### La vendimia aportó al Régimen Especial Agrario 8.971 afiliaciones precarias, 4.220 menos que el pasado año

Ni siquiera el sector vitivinícola ha sido capaz de generar más empleo en este año durante la vendimia. En septiembre se registraron 4.220 afiliaciones menos de personas extranjeras a la Seguridad Social que en el mismo mes del año anterior. Respecto a agosto, las afiliaciones se incrementaron en CLM un 13,5% (+8.689), todo mediante contratos precarios para la vendimia.

Así, toda la subida de afiliación se ha concentrado en el Sistema Especial Agrario (8.971; 45,27%), con incrementos en todas las provincias excepto Guadalajara (-3,34%; -16). El resto de regímenes ha descendido con respecto al mes anterior.

La afiliación en septiembre aumentó respecto a agosto en todas las provincias, excepto en Guadalajara (-0,81%; -83). La que más afiliados gana es Ciudad Real (3.437; 26,68%), por el incremento en el Régimen Especial Agrario, seguida de Cuenca (19,27%; 1.839), Toledo (8,82%; 1.749) y Albacete (14,66%; 1.748).

En septiembre hay 5.521 personas extranjeras afiliadas en Situación Especial de Empleadas del Hogar, que entró en vigor el 1 de enero de 2012. Ya se ha trasvasado la mayor parte de afiliación desde el Régimen Especial de Empleadas de Hogar (extinguido desde el pasado 30 de junio).

Más información en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)

## Teléfonos de interés CCOO

### SEDE CENTRAL CCOO CLM

TLF: 925 28 97 97

Plaza Horno de la Magdalena,1-2º

CP: 45001 Toledo

### Federaciones Regionales de CCOO

Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admín.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

### ALBACETE

967 21 24 95

Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibáñez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
<b>CIUDAD REAL</b>	<b>926 21 42 27</b>
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
<b>CUENCA</b>	<b>969 21 30 50</b>
Motilla del Palancar	619 76 65 04
Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00

Las Mesas	967 16 72 45
Las Pedroñeras	967 16 12 50
<b>GUADALAJARA</b>	<b>949 24 83 30</b>
Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Sigüenza	949 39 16 96
<b>TOLEDO</b>	<b>925 25 51 00</b>
Sonseca	925 38 14 16
Illescas	925 51 38 77
Ocaña	925 12 07 62
Noblejas	646 55 72 16
Santa Cruz de la Zarza	646 55 72 16
Torrijos	925 76 17 04
Talavera de la Reina	925 80 31 59
Quintanar de la Orden	646 96 57 51
Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Villacañas	925 20 03 16